

Liebe Christina,

gerne beantworte ich deine Anfrage zu unserer Meldestelle, die du bei der letzten Sitzung gestellt hast.

Das Meldetool wird von den Studierenden angenommen und mittlerweile sind schon um die 70 Meldungen eingelangt. Ich hätte ehrlicherweise gedacht, dass es mehr sein wird, weiß aber auch nicht, ob meine Erwartungen zu hoch waren. Ich bin aber sehr motiviert, die Meldestelle noch weiter zu bewerben, damit möglichst viele darüber Bescheid wissen können.

Bis jetzt haben wir das Programm ÖH intern über den Newsletter und über Instagram beworben. Zusätzlich werde ich es im nächsten Kommentar der Septemberausgabe der Frauen*solidarität erwähnen. Darüber möchte ich erstens, den Link mit Infos über Voko- und FemQueer-Verteiler aussenden (damit HV-Vertretungen jeweils Werbung über ihre Kanäle schalten können) und zweitens, eventuell Poster und Flyer drucken lassen, die dann an die Hochschulen geschickt werden.

Ich hoffe, dass konnte deine Frage beantworten, und falls weitere aufkommen, kannst du dich jederzeit gerne bei mir melden.

Liebe Grüße.

Yori